

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 21. August 2008

Bericht der AG Verkehr

Protokollnotiz Nr. 0062

Der Ortsbeirat nimmt vom Bericht der AG Verkehr Kenntnis wie folgt.

1.) Vollendung der Verkehrsberuhigten Zone, Emil-Dietz-Straße

Eine baldige, neue Planung ist von einem weiteren Ortstermin abhängig um dem Tiefbauamt das so genannte, von den Anwohnern gewünschte, alternierende Parken in Verbindung mit Pflanztrögen vorzustellen und die Möglichkeiten zu erörtern. Dieser Termin wird voraussichtlich am 01.09.2008 stattfinden. Anschließend wird eine weitere, abschließende Bürgersprechstunde in Zusammenarbeit mit der AG-Jugend einberufen. Die AG-Verkehr erwartet hierfür Nachricht aus dem Tiefbauamt.

2.) Kosten für Pflanztröge in der Emil-Dietz-Straße

Möglicherweise kann das Grünflächenamt der LHW kostenlose Pflanztröge liefern und aufstellen. Die genannten Tröge wurden in der Wilhelmstraße entfernt und zwischengelagert. Über die Größe, Zustand und evtl. Kostenbeteiligung für Transport wird das Amt in den nächsten Tagen Auskunft erteilen, sobald der Amtsleiter sich einen Überblick verschafft hat.

3.) Situation im Wegeabschnitt „Büttelwiese“

Durch die personelle Aufstockung der Überwachungskräfte (Feldschütze) konnte die beklagte Situation hinsichtlich des Parkens und unrechtmäßigen Befahrens entschärft werden. Viele Verkehrsteilnehmer zeigten sich jedoch bei den Kontrollen sehr uneinsichtig ob der bislang nur mündlichen Verwarnung. Die Kontrollen werden fortgesetzt und in Zukunft mit Geldbußen geahndet.

4.) Barriere auf dem Wirtschaftsweg nördlich der Bahnlinie

Erfreulicherweise hat das Tiefbauamt hier sehr zeitnah reagiert und die fehlenden Poller wieder aufgestellt. Unglaublich erscheint hierbei, dass trotzdem die Anlieger der

Gartenkolonie in Vielzahl auf dem nahezu unbefahrbaren Grünstreifen zwischen Poller und Bahngleisen hindurch fahren. Auf die Bitte der AG-Verkehr hin, wurden am 12.08.2008 dort Findlinge platziert, sodass dieser Zustand künftig aufgehoben ist. Leider wurden die Poller in den letzten Tagen erneut umgefahren.

5.) Barriere an der neuen Hafepromenade im Bereich ASV und Schufa

Die neu installierte Barriere im genannten Bereich ist fertig gestellt, so dass dort keine Autos mehr einfahren können aber dennoch Radfahrer und Fußgänger gleichermaßen sinnvoll geleitet werden. Die Situation wird von den Ordnungskräften als sehr erfolgreich beurteilt, wird aber dennoch in losen Intervallen kontrolliert.

Ein neuer Termin für die nächste Sitzung der AG-Verkehr wird in Kürze mit den Mitgliedern erörtert und abgestimmt.

+

+

Verteiler:

1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher